

WARTA

Kodim 0830/Surabaya Utara Terima Kunjungan Tim Wasrik Current Audit Itdam V/Brawijaya

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Oct 12, 2022 - 16:30



Dandim 0830/Surabaya Utara Bersama Ketua Tim Wasrik Memberikan Sambutan dalam Taklimat Awal Current Audit Itdam V/Brawijaya TA. 2022

Surabaya, – Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bersama para perwira staf dan danramil jajaran menerima kunjungan rombongan Inspektorat Kodam V/Brawijaya (Ltdam V/Brawijaya) yang dipimpin oleh Kolonel Czi Darody Agus (Ketua Tim) dalam rangka pengawasan Current Audit ltdam V/Brawijaya TA. 2022 di Satuan Kodim 0830/Surabaya Utara, pada Rabu (12/10/2022) di Ruang Data Makodim 0830/Surabaya Utara.

Mengawali sambutannya saat membuka taklimat awal Current Audit ltdam V/Brawijaya TA. 2022, Dandim mengucapkan selamat datang kepada seluruh rombongan Current Audit ltdam V/Brawijaya serta berharap bahwa kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar sesuai dengan yang direncanakan, sehingga tujuan-tujuan yang sudah ditetapkan dapat tercapai. Selain itu juga berharap bahwa dengan kegiatan ini kedepannya dapat meminimalisir kesalahan-kesalahan administrasi yang ada.

Selanjutnya untuk kegiatan ini sepenuhnya kami serahkan kepada tim dari inspektorat untuk dibina, dibimbing dan diarahkan, jadi kepada perwira staf saya ini adalah kesempatan untuk membenahi/memperbaiki diri, sampaikan, laporkan apa yang perlu ditanyakan dan apa yang tidak diketahui ini merupakan salah satu bentuk pertanggungjawaban kita kepada negara kepada TNI AD terkait dengan program dan anggaran kalau ada yang salah dan ada yang kurang tanyakan, laporkan sehingga kita dapat mempedomani apa yang harus kita laksanakan sehingga kedepannya kita juga bisa memperbaiki diri untuk lebih baik dan meminimalkan temuan, kesalahan dan ketidaksempurnaan dalam manajemen organisasi.

Peranan Wasrik menjadi sangat penting untuk mencegah terjadinya bentuk penyimpangan program dan anggaran, maka kegiatan ini dititikberatkan pada pemeriksaan yang bersifat mengutamakan konsultasi untuk mengatasi masalah yang dihadapi pada Program Kerja yang sedang dilaksanakan, sehingga nantinya bisa mendapatkan solusi penyelesaian sesuai dengan ketentuan yang berlaku, pungkas Dandim.

Sementara itu, dalam sambutan Ketua Tim Wasrik ltdam V/Brawijaya mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim beserta staf dan jajarannya atas terselenggaranya taklimat awal ini. Ia juga menjelaskan bahwa tugas pokok Inspektorat adalah membantu dalam menyelenggarakan pengawasan secara umum dalam rangka mendukung tugas TNI AD.

Ketua tim menjelaskan bahwa pengawasan dan pemeriksaan adalah salah satu fungsi dasar manajemen, hal tersebut berguna untuk mengetahui sejauh mana kegiatan yang telah direncanakan dan dilaksanakan di satuan bawah.

Kegiatan ini untuk mengevaluasi apa yang telah dikerjakan satuan Kodim 0830/Surabaya Utara pada TA. 2022 yang nantinya apabila ada hal-hal yang belum sesuai dengan sasaran maka dapat dievaluasi dan diperbaiki pada kegiatan kedepannya,” jelasnya.

Dalam program kerja itu juga bersifat koordinasi dan saling menerima informasi tentang kinerja satuan untuk dijadikan bahan penentuan kebijakan kedepan, upaya preventif dan langkah efisiensi mekanisme kerja organisasi dapat terhindar

dari kemungkinan terjadinya kesalahan dan penyimpangan.

Adapun sasaran yang dituju dalam pemeriksaan yakni progam kerja dan anggaran Tahun 2022 yang sudah dilaksanakan. Tentunya hal ini harus dijadikan masukan sehingga satuan Kodim 0830/Surabaya Utara akan menjadi lebih baik kedepanya," tutupnya.